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Yamazaki Mazak
Quick Turn Smart 100 S  
Quick Turn Nexus 100   

Quick Turn Nexus 100 II 



Das Katalog-Werk einschließlich aller seiner Teile ist urheberrechtlich geschützt. Jede Verwertung außerhalb der engen Grenzen 
des Urheberrechtsgesetzes ist ohne Zustimmung der Rechteeinhaber unzulässig und strafbar. Das gilt insbesondere 
für Vervielfältigungen, Übersetzungen, Mikroverfi lmungen und die Einspeicherung und Verarbeitung in elektronischen Systemen.

heimatec® GmbH behält sich Änderungen technischer Art jederzeit ohne Vorankündigung vor. Dies gilt inbesondere bei Anpas-
sungen an neue oder geänderte internationale Normen oder bei Weiterentwicklungen unserer Produkte oder Herstellungsprozesse.

This catalogue, including all its parts, is protected by copyright. Each use outside the restricted limitations of the Copyright Act 
is inadmissible and liable to prosecution without the consent of heimatec. This is particularly valid for duplication, translation, 
microfi lming and feeding and processing in electronic systems.

heimatec® GmbH reserves the right of technical changes everytime without advance notice, which is particularly valid 
for adaptions to new or changed international standards, or to developments of our products or manufacturing processes.

Hinweis zu den AGBs:
Diese fi nden Sie in unserem Internetauftritt unter
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Home/Imprint/Terms and Conditions
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Zubehör ZB...*

accessories ZB...*

easy-quick u-tec

feste Werkzeuge 
static tool holders

Kombi-Drehstahlhalter	  
universal turning holder 	

8 224 34 001	 Vierkant/square 20	 EK

 

Kombi- Plandrehhalter	  
combi facing holder	

Mittenmaß / center distance  H=15

8 244 34 002	 Vierkant/square 20	 EK

 

Bohrstangenhalter	  
boring bar holder	

Mittenmaß / center distance  H=30

8 240 38 001	 ø 32	 IK/EK

8 240 39 004	 ø 40	 IK/EK
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